
髙井 啓輔 先生（（株）ベネッセコーポレーション 北陸支社）の話を聞きました 

進路講話（３学年） 

 

４月１６日（金）７限に３学年を対象に進路講話が行われました。「希望進路の実現に向けて」のテーマ

で講話され、受験に向けて取り組むべきことをわかりやすく話していただきました。 

 

《生徒の感想》 

 

・模試や定期考査の目標を立てて、それに向かって戦略

を立てた上で勉強していくことが大切だと分かったので

実践しようと思った。４つの基本として挙げられた「志望

校の情報が言える」は大切なことだと思うので、志望校

の情報を確認しようと思った。模試を受けて終わりでは

なく、結果を分析することで次につながるので、実践して

いきたい。 

 

・苦手科目をそのままにしてしまうと受験に失敗する可

能性が高いと分かったので、今後の模試で自分の苦手

科目・分野を明確にし、教科ごとの点差が大きく開かな

いようにしようと思った。そのためにも一つ一つの模試を大切にし、結果から自分が何をすべきなのかを考え、しっか

り計画を立て後回しにしないようにする。そして目標を高く持ち、粘り強く勉強していきたい。 

 

・私は一日の学習時間や勉強に対する姿勢にムラがあるため、３点固定を習慣化させ、毎日継続して学習することを

日常にしていきたいです。また、模試を終えてからは設問別成績を確認・分析し、自分の苦手な分野と向き合って克

服していきたいです。 

 

・私はまだ苦手な分野がたくさんあるので、それらが全て苦手でなくなるくらい努力していきたいと思いました。また、

一日の勉強時間が誰よりも多くなるくらい頑張りたいです。現役生は後半の伸びがすごいと知ったので、最後まで諦

めずに頑張っていきたいです。私も数学や理科の問題集を何周も何周も解くようにしていきたいです。 

 

・今の自分は志望校の情報を詳しく説明できる状態ではないので、教室

にある受験情報誌やインターネットを利用して、調べていきたい。具体的

な目標を確実に定め、これからの模試を一回一回大切にして受験勉強

に取り組んでいきたい。そのために、より受験生として意識を高く持ち、

学校生活を送っていく。 

 

・苦手を克服するなら夏休み前の今だと思いました。ずっと口だけだった

けど、本当に危機感を覚えたので、すぐに毎日コツコツと繰り返し英単語

の勉強などに取り組むべきだと感じました。 


